

# *Destacan apoyo cubano a varias naciones para enfrentar la Covid-19*

---



Brasilia, 31 mar (RHC) Cuba ayuda hoy al mundo a enfrentar valientemente la pandemia causada por el nuevo coronavirus y, ante tal gesto humanitario sin precedentes, manifiesto incondicional solidaridad a su pueblo, afirmó en una emotiva carta a la Embajada de Cuba en Brasil el licenciado en Ciencias Jurídicas Estilac Martins Rodrigues Xavier, presidente del Tribunal de Cuentas (entidad fiscalizadora superior que regulariza cuentas y gestión financiera públicas) del estado brasileño de Rio Grande do Sul, indica Prensa Latina.

En su misiva, Rodrigues Xavier señala que 'en Brasil se sienten los efectos de la pandemia mundial, lo que refuerza la necesidad de apoyo y unidad entre todas las naciones para proteger la salud de nuestras poblaciones'.

Pondera que, a lo largo de la historia reciente, 'el pueblo cubano ha demostrado una amplia empatía y

solidaridad humanitaria con las víctimas de los desastres que sacuden el mundo'.

Remarca en su nota, expedida al encargado de Negocios de la embajada de Cuba, Rolando Gómez, que lo anterior es 'lo que sucede ahora, en la pandemia Covid-19, al poner (Cuba) a disposición recursos sanitarios, médicos y de conocimiento para ayudar a varios países del planeta'.

Para la autoridad jurídica brasileña, esta acción simboliza un alto sentido de urgencia en la preservación de las vidas y la hermandad.

Al menos 14 brigadas del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, con 593 profesionales cubanos de la salud, combaten en otras naciones el nuevo coronavirus SARS Cov-2, que se ha extendido a 174 países.

De acuerdo con el ministro de Salud de la isla, José Ángel Portal Miranda, de ese total 179 son médicos, 399 enfermeros y 15 tecnólogos sanitarios.

A partir de las solicitudes realizadas por determinados gobiernos ante la actual epidemia, Cuba preparó brigadas sanitarias y actualmente laboran en Venezuela, Belice, Nicaragua, Italia, Surinam, Jamaica, Granada, Andorra, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas y Haití.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218282-destacan-apoyo-cubano-a-varias-naciones-para-enfrentar-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**